



Le morceau du jour ! #4

publié le 25/03/2020

Aujourd'hui je partage avec vous une très belle chanson de S. Gainsbourg, *La Chanson de Prévert*, 1961.

Je n'ai pas réussi à me décider, j'adore Gainsbourg mais j'aime aussi les reprises de cette chanson, alors vous me direz celle que vous préférez !

Chez Gainsbourg, c'est une chanson dans la première partie de sa carrière, le son et la prononciation sont typiques de l'époque. Le texte et la mélodie évoquent la nostalgie. [↗](#)

La reprise d'Angèle apporte une nonchalance, un "détachement" et une douceur que l'on reconnaît dans sa voix. [↗](#)

Les Têtes Raides, groupe héritier des traditions de Gainsbourg, Brel ou Brassens rendent également hommage à ce texte, dans une version plus rauque, plus narrative. [↗](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.